

Gymnasialtag / DPhV-Umfrage

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Mitglieder,

der (digitale) Gymnasialtag 2022 liegt hinter uns – die Resonanz war ausgesprochen positiv. Viele der rund 200 Zuschauerinnen und Zuschauer haben uns sehr positives Feedback sowohl zu den Inhalten als auch zum (ungewohnten) Format gegeben. Wie angekündigt haben wir die Höhepunkte des Vormittags in einem Video zusammengeschnitten. Sie finden dort die Reden der DPhV-Vorsitzenden Prof. Dr. Susanne Lin-Klitzing, von Schulministerin Yvonne Gebauer sowie der PhV-NRW-Vorsitzenden Sabine Mistler auf unserem Youtube-Kanal unter folgendem Link:
[**https://youtu.be/ZUDSB24o2sw**](https://youtu.be/ZUDSB24o2sw).

Eine Mitschrift der programmatischen Rede von Sabine Mistler haben wir auf der PhV-Website dokumentiert: [**https://www.phv-nw.de/presse/positionspapier/rede-der-phv-nrw-vorsitzenden-sabine-mistler-anlaesslich-des-gymnasialtags**](https://www.phv-nw.de/presse/positionspapier/rede-der-phv-nrw-vorsitzenden-sabine-mistler-anlaesslich-des-gymnasialtags)

Die Antworten zu den offenen Fragen aus der Diskussion der Schulexpertinnen und Schulexperten sowie die Antworten des Schulministeriums finden Sie hier:
[**https://phv-nrw-gymnasialtag.mohr-live.de/faq.php**](https://phv-nrw-gymnasialtag.mohr-live.de/faq.php)

Coronapandemie: Regeln zum Personaleinsatz werden verlängert

Die aktuell gültigen Regeln zum Einsatz des Personals unter Pandemie-Bedingungen werden bis zum Beginn der Sommerferien verlängert. Die Geltungsdauer der zuletzt mit Runderlass vom 20. Dezember 2021 festgelegten Regelungen zum Einsatz des Personals über den 9. April 2022 hinaus verlängert bis zum Ablauf des 24. Juni 2022 (letzter Unterrichtstag vor den Sommerferien). Weitere Informationen unter:
[**https://www.phv-nw.de/presse/mitgliederinformation/coronapandemie-regeln-zum-personaleinsatz-verlaengert**](https://www.phv-nw.de/presse/mitgliederinformation/coronapandemie-regeln-zum-personaleinsatz-verlaengert)

DPhV-Umfrage zu Bürokratieabbau und Fortbildungen

Zu Ihren pädagogischen Aufgaben kommen jede Menge bürokratischer hinzu, die im Schulalltag zu erledigen sind. Darüber hinaus wissen wir, dass Fortbildungsangebote wichtig sind, sie müssen aber auch zeitlich machbar und fachlich angemessen sein.

Um auch bundesweit wirkungsvoll die Interessen der gymnasialen Lehrkräfte vertreten zu können, leiten wir Ihnen nachfolgend einen Link zu einer aktuellen DPhV-Umfrage zu den Themen Bürokratieabbau und Fortbildungen weiter. Bitte klicken Sie auf nachfolgenden Link, um an der Umfrage teilzunehmen (Dauer etwa drei Minuten): <https://dphv-umfragen.limesurvey.net/3?lang=de>

Zwei Wochen Ferien: Zeit zum Durchatmen

An dieser Stelle wünschen wir Ihnen und Ihren Lieben schöne und friedvolle Osterfeiertage und entspannte Ferien. Genießen Sie die Zeit.

Herzliche Grüße

Ihr

PHILOLOGENVERBAND

Nordrhein-Westfalen